

Les œuvres à voir

Diverses expositions se tiennent actuellement dans le Saulnois :

Delme. -D'Erick Beltran intitulée La part abyssale jusqu'à dimanche 30 septembre à la synagogue. Visible du mercredi au samedi de 14 h à 18 h et dimanche de 11 h à 18 h.

Juvelize. -Des personnes ayant suivi le stage de peinture de Martine Cadoret, samedi de 14 h à 18 h et dimanche de 10 h à 17 h dans l'ancienne salle de l'école. Entrée libre.

Vergaville. -Des œuvres de l'artiste Rasvan Sacaleanu, de ce vendredi jusqu'à dimanche 7 octobre à la galerie d'art.

Vic-sur-Seille. -Des œuvres de l'artiste Alain Meignien spécialiste de la récupération de métaux jusqu'à vendredi 31 août dans la salle d'exposition située à côté de l'office de tourisme. Exposition visible du mardi au dimanche de 9 h 30 à 12 h et de 13 h 30 à 18 h.

Vic-sur-Seille. -Des œuvres de Käthe Kollwitz, artiste allemande du XX^e siècle, jusqu'à dimanche 2 septembre au musée Georges de la Tour. Du mardi au dimanche de 9 h 30 à 17 h et de 13 h 30 à 18 h.